

# Kanzleipartnerschaft Marschitz & Beber Rechtsanwälte feiert 10-jähriges Jubiläum in der La Hacienda

Seit dem 9. Juli 2011 besteht die Rechtsanwaltspartnerschaft zwischen  
Mag. Helmut Marschitz und Dr. Harald G. Beber

Dieses freudige Ereignis wurde gebührend am 30. September 2021 in der La Hacienda in  
Wilfersdorf mit den Mitarbeitern gefeiert.



© La Hacienda

vlnhr: Mag. Helmut Marschitz, Markus Pribitzer, Tanja Satzer, Sigrid Häusler, Sandra Dunkl  
vlnvr: Gabriele Sommerbauer, Karin Marschitz, Dr. Harald G. Beber, Mag. Marco Studeny